

Invocations pour les musulmans de la Syrie

Faites beaucoup d'invocations pour vos frères en Syrie

Le Messager d'Allah, la prière d'Allah et Son Salut soit sur lui, a dit: "**L'image des croyants dans leur amour, leur miséricorde et leur compassion mutuel est comme l'image d'un corps: si un de ses organes se plaint d'un mal, le corps entier réagit par l'insomnie et la fièvre.**"

et Il dit: "**le croyant est pour le croyant comme un édifice, il se soutient l'un à l'autre.**" Puis il relia ses doigts entre eux.

Je demande à Allah, le Noble Seigneur du Trône Sublime, par tous Ses plus beaux noms et Ses attributs les plus parfait, d'épargner la vie des musulmans en Syrie, qu'Il préserve leur honneur, leur argent et qu'Il leur donne la victoire sur leurs ennemis, que la terre tremble sous les pieds des Rafidhas et Noussairiya qu'Il brise leur force et mette leurs coups à la portée des musulmans.

Vos frères ont besoin de vos invocations.